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【京葉線のダイヤ改正による⽣活への影響に関する23⽇からのWebアンケートに
ご協⼒ください】

16⽇ＪＲ東⽇本のダイヤ改正が⾏われ、京葉線はこれまで千葉⽀社⻑から説明が
あった通り、通勤快速及び⼀部を除く⽇中時間帯以外の快速電⾞の各駅停⾞化が

誠に遺憾ながら実施されます。

京葉線のダイヤ改正に関しては、ＪＲによる当初発表直後から、唐突で極端な改正

であり、市⺠⽣活や経済活動、また将来の都市の発展を考慮していないとして、千

葉⽀社に対して、ダイヤ改正の撤回‧再考についての申し⼊れを⾏ってきた結果、

全国的にも異例な対応として、ダイヤ発表後にJRが物理的に最⼤限の対応が可能
とする２本の快速電⾞が復元されました。

しかしながら全く不⼗分な内容であるとの指摘に対して、ＪＲからは、ダイヤ改正

の影響に思いが⾄らなかった点があったことを踏まえ、年１回のダイヤ改正のタ

イミングにとらわれず、今後、京葉線の運⾏形態のあり⽅について、線区全体を通

じ、柔軟に検討を深めていくとの説明があったことから、東京⽅⾯と幕張新都

⼼‧蘇我副都⼼のほか、蘇我以南‧以東地域の各都市との相互の速達性や拠点性

を確保したダイヤの復活に向け、引き続き、ＪＲにおいて検討がなされているもの

と考えております。

1⽉には市議会臨時会においてダイヤ改正の再考を求める決議が可決されたほか、
先⽉にはＪＲ東⽇本本社及び千葉⽀社に対して、京葉線等沿線の２０⾃治体連名に

よる要望書を、千葉商⼯会議所はじめとする県内の４つの経済団体とともに提出

し、改めて、ダイヤの再検討などを求めたところですが、16⽇に実施されるダイ
ヤ改正後の再改正案については、現時点では提案されておらず、早期の説明を求め

ています。

今後、千葉市や千葉商⼯会議所はじめとする県内の経済団体や関係19⾃治体ほ
か、地域経済や地⽅創⽣等の調査‧把握に実績を持つ千葉銀⾏グループの「地域密

着型シンクタンク」である株式会社ちばぎん総合研究所と連携‧協⼒し、今回の京

葉線ダイヤ改正に係る影響等の実態を把握するための調査を実施いたします。

調査の第１弾として、今⽉２３⽇から、主にダイヤ改正前から京葉線を利⽤されて

いる⽅々を対象にしたＷＥＢアンケートを実施いたします。アンケートは基本的に

選択式で、数分程度で⼊⼒できます。また、ダイヤ改正による⽣活への影響を伺う

ための記述式の問いもありますのでで、京葉線を利⽤されている⽅には、ぜひ、ご

協⼒いただければと思います。

今後も、各都市の拠点性や東京⽅⾯と幕張新都⼼‧蘇我副都⼼のほか、蘇我以南‧

以東地域の各都市との相互の速達性の確保のため、速やかにダイヤ復活が具体化

されるよう、市議会などとも連携しながら、継続的‧精⼒的に、ＪＲとの協議を

進めて参ります。
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